

Um noch besser auf die Bedürfnisse von Patienten eingehen zu können, arbeiten wir aktiv mit Patientenorganisationen zusammen, zu denen sich Menschen zusammengeschlossen haben, die an einer Erkrankung des Zentralen Nervensystems leiden.

Als Mitglied im Verein "Arzneimittel und Kooperation im Gesundheitswesen e. V." haben wir uns freiwillig dem "AKG-Kodex zur Zusammenarbeit mit Patientenorganisationen" unterworfen. Dieser sieht im § 12 die Veröffentlichung unserer Zuwendungen vor.

Wir folgen dieser Pflicht mit der folgenden Übersicht, die unser Engagement dokumentiert

Verein / Organisation	Zuwendungen in 2013	
Landesverband Epilepsie Bayern e. V.	610€	
e.b.e epilepsie bundeselternverband e. V.	4.224 €	1 400 1
Förderverein Epilepsie	7.200 €	
InGE	250 €	
Deutsche Epilepsie-Vereinigung	6.700 €	
Stiftung Michael	250 €	
AWO Eggenstein-Leopoldshafen	500 €	
Deutsche Parkinson-Vereinigung e. V.	5.200 €	

DESITIN ARZNEIMITTEL GMBH